

« En fonctionnement, un niveau correct »

Politique | Marcel Merle, maire de Marvejols, commente le budget 2016.



■ Pour 2016, les investissements resteront modestes.

ARCHIVES

Où en sont aujourd'hui les finances de la Ville ?

Le budget a été voté le 7 avril dernier. Il ne s'agit pas d'un budget ambitieux. Mais malgré tout, avec une légère hausse de la fiscalité, nous arrivons au même niveau qu'avant en ce qui concerne le fonctionnement. Les montants réservés aux investissements restent pour sa part très modestes.

Quels investissements ont été programmés en 2016 ?

Il y aura un seul gros chantier cette année, la réfection de la toiture de la mairie, quelques interventions sur l'école publique avec des aménagements immobiliers mineurs, la création d'un réseau informatique et si on y arrive, l'achat d'ordinateurs. Pour le reste, nous nous contenterons de quelques travaux de réparations ou entretien. Il y a pourtant un vrai retard en matière d'entretien des bâtiments communaux.

Quels seraient les chantiers prioritaires ?

La lutte contre les inondations en secteur sensible. La maîtrise du Coulagnier a pu être menée avec le Sivu Lot-Colagne qui amène des financements confortables. L'isolation des bâtiments communaux permettrait de faire des économies mais le chantier est énorme.

Comment trouver de nouveaux financements ?

Nous sommes dans un contexte particulier avec le transfert de certaines compétences à la communauté de communes au premier janvier 2017 puis en 2020. Dès 2017, les affaires économiques, l'eau et l'assainissement seront de son ressort ainsi que le tourisme dans l'espoir de relancer une dynamique à l'échelle du bassin de vie. Aujourd'hui, l'échelle de la communauté de communes est souvent plus pertinente que celle de la commune. Il faudrait également réfléchir à la maison des services publics gérée actuellement par la commune.

Propos recueillis par M.-P.V.

Usine de Quézac : le témoignage de Robert Chauvin

Robert Chauvin, l'actuel chef de file de l'opposition au conseil municipal de Florac, se souvient de l'époque où il était sous-préfet, en 1994-95. Pendant cette période, il a eu en mains le dossier de « l'usine d'eau de Quézac. Il explique

parce qu'elle ne contenait aucune trace de radioactivité, en raison de la situation géographique et de la profondeur de la source qui bénéficiait donc d'un écran protecteur suffisant. C'est ce que les analyses conduisant à l'auto-

La Lozère a enfin sa propre foire attirée !

Événement | La grande halle d'Aumont Aubrac accueillera les visiteurs dès 14 h, ce vendredi, et cela jusqu'à dimanche.

Contrairement aux apparences, ce n'est pas tout à fait la première édition de la foire de Lozère. Deux autres foires départementales avaient été organisées en 2000 et en 2012, rencontrant chacune un grand succès à l'époque, mais n'avaient pas été renouvelées. Ce qui est sûr, cependant, c'est que c'est la première fois que tant d'acteurs majeurs du département se regroupent pour l'organiser.

Ainsi, la foire est née grâce à neuf fondateurs qui ont eu le goût de bien faire : la chambre des métiers et de l'artisanat de Lozère, la chambre de commerce et d'industrie de Lozère, la chambre d'agriculture, la confédération générale des PME, l'union patronale interprofessionnelle de Lozère et le Medef Lozère, l'union professionnelle artisanale, la fédération départementale des syndicats des exploitants agricoles, le conseil départemental et enfin la fédération française du département.

Ce sont eux qui ont fondé l'association Foire de Lozère, le 28 septembre 2015 et qui se sont lancés dans cette aventure. « On n'a pas de financement public, on n'en veut pas. On a décidé de gérer l'association avec des chefs d'entreprises. Il faut arrêter de donner de l'argent à tout le monde, ces systèmes d'assistance, on n'en veut pas. Un chef d'entreprise est autonome, il peut se gérer tout seul. On n'a pas besoin d'argent, on a besoin de liberté », s'exprime Francis Peyre, président du Medef, sur le sujet. Et celui-ci est soutenu par ses pairs, très enthousiastes par rapport au travail



■ Alain Astruc, Thierry Julier, Mathieu Turriere et Francis Peyre à la grande halle.

C.S.

d'équipe mené pour organiser la foire. « C'est formidable que l'économie lozérienne se prenne en mains pour trouver des solutions et chercher du développement à travers des animations. Quand on peut le faire en toute autonomie, c'est merveilleux et je crois que les politiques aussi applaudissent cette initiative car cela veut dire que l'on ne va pas toujours se mettre sous leur protection. Et le fait de le faire ensemble, c'est encore plus extraordinaire ! », appuie Thierry Julier, président de la chambre de commerce et d'industrie de Lozère.

Cette alliance n'est pas non plus innocente. Les différents organisateurs attendent beaucoup de ce long week-end fes-

tif et veulent en prouver encore d'avantage. « En Lozère, on veut montrer aussi que l'on veut aller au contact de nos clients, qu'on veut mieux que le marché d'internet où le client choisit sans aucun lien avec le fournisseur. On a un savoir-faire et on veut le montrer dans cette foire », explique Mathieu Turriere, gérant de Lozère Meubles et membre de l'association Foire de Lozère. Dans cette optique, entre 5000 et 8000 personnes sont attendues pour remplir les carnets d'adresses des entrepreneurs exposants mais aussi pour renouveler, pourquoi pas, la foire de Lozère l'année prochaine !

CAMILLE SIMONET

redac.mende@midilibre.com

De nombreuses animations au programme !

La grande halle d'Aumont ouvrira ses portes, ce vendredi, à 14h pour laisser découvrir à ses visiteurs, outre les stands d'entrepreneurs, de nombreuses activités !

L'occasion de se faire gâter ! En effet, une tombola gratuite prévue par la radio Totem sera de la partie avec de nombreux lots à gagner dont un vélo, des bons d'achats de 20 euros, une machine à café, etc. Les visiteurs pourront même s'envoyer en l'air, en gagnant le baptême de l'air de la tombola, bien sûr ! Mais aussi en

s'inscrivant pour un baptême d'hélicoptère, en sachant qu'il y a plusieurs choix de parcours possibles. Les plus jeunes, eux, pourront venir admirer des cochonnets et leur maman, sur le ring au milieu des stands. Pour les plus téméraires, une ruche d'abeilles sera également exposée à la vue de tous. Mais ce n'est pas tout, les gourmands pourront déguster des produits du terroir lozérien et admirer avec délectation une démonstration de fabrication du chocolat orchestrée par le restaurant Les Délices de la tour.

Ceux qui ne pourront pas venir assister à la foire de Lozère pourront toujours écouter l'émission de Totem retranscrite en direct de l'événement pour connaître le nom des exposants et des heureux gagnants de la tombola. D'ailleurs, les résultats de cette dernière seront donnés le samedi à 18h et le dimanche à 17h.

L'inauguration de la foire, elle, aura lieu ce vendredi à 18h30, en présence, notamment, du ministre de l'Aménagement du territoire, Jean-Michel Baylet.

L'alternance fait la différence !